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[Iber  Pancracio]: Então,  a  minha  explicação  agora  vai  ser  bem  ligeira  e

amanhã a gente vai estar trabalhando mais com o detalhamento das atividades

dos Coordenadores Regionais da Diretoria Geral. Então eu venho fazer aqui

uma explicação do funcionamento do escritório da Diretoria Geral. Eu acredito

que a maioria dos senhores, são todos já... Têm um entendimento, mas é bom

a  gente  estar  reforçando  porque  essa  minha  fala  ela  é  uma  base  pro

entendimento melhor do que nós vamos estar trabalhando no detalhamento

amanhã.  Então vocês podem observar,  aqui  no  organograma do Centro,  o

escritório  da  Diretoria  Geral  ele  tá  localizado  bem  ao  Centro  desse

organograma. Então, ele é o responsável pra com que as diretrizes emanadas

da  Representação  Geral,  que  vêm  pela  Presidência,  no  seu  lado

administrativo... Porque a Diretoria Geral, hoje eu estava até conversando com

o  Mestre  Alfredo  e  faz  parte  das  apresentações  que  são  realizadas  nas

regiões,  essa  explicação,  qual  é  a  missão  da  Diretoria  Geral?  É  o

espelhamento do que está no estatuto. Qual é a função principal da Diretoria

Geral?  Então,  é  exercer  essa  função  executiva-administrativa  para  com  a

Representação Geral. Pra com o Conselho de Administração Geral. Então, o

que é decidido, o que é traçado como a rota, que nós temos a continuidade

dessa rota na migração que tem dos triênios, das gestões, então nós temos o

escritório, ele é... Um grupo de pessoas remuneradas, que são celetistas, que

fazem... Que acompanham principalmente essa transição. Então, no mandato

passado nós tivemos... O mestre Tadeo era Vice-Presidente da Diretoria Geral,

o Mestre Vladimir Presidente, mais alguns vice-presidentes, a Diretoria Geral.

Esse grupo de pessoas do escritório fazia todo o movimento operacional junto

a essas pessoas. Com a chegada do mestre Tadeo na Presidência ele trouxe

com ele  mais  cinco  vice-presidentes,  os  cinco vice-presidentes  eles  já  não

exerciam cargos na Diretoria Geral, mas todos eles já com conhecimento de

causa  no  que  diz  respeito  aos  trabalhos  administrativos  do  Centro,  eles

compondo  essa  Diretoria  também  vieram  numa  forma  escalonada  as

designações pra ocupar as coordenações do Demec, Departamento Jurídico,



Departamento  de  Plantio  e  Meio  Ambiente.  Esses  departamentos  também

fizeram a sua contagem das diretorias, porque hoje o Departamento de Plantio

e Meio Ambiente tem uma Diretoria.  O Departamento Jurídico também tem

uma Diretoria, o DMD, aumentaram número de voluntários no que diz respeito

ao desenvolvimento dos trabalhos administrativos do Centro. Esse número de

voluntários são 118 pessoas, atualmente. Então, esses voluntários, a maioria,

senão todos, têm suas atividades profissionais também. Então, é necessário

que haja um grupo de pessoas que possam estar de tempo integral pra poder

dar continuidade às diretrizes que estão sendo traçadas por esse grupo de

pessoas  dos  voluntários.  Então,  essa  é  a  função  principal  do  escritório  da

Diretoria  Geral.  Então  hoje  nós  somos  12  pessoas,  ainda  tem  mais  duas

pessoas  que  estão  trabalhando  em regime de  contrato  que  também estão

agregando  nesse  trabalho  administrativo.  É  importante  salientar  que  dentro

desse trabalho que nós desenvolvemos aqui no contrariante todos nós temos

uma  parcela  de  voluntário  dentro  dessas  atividades.  Então  nós  temos  um

horário de trabalho, o nosso horário, digamos, o horário comercial, o escritório

funciona de oito da manhã às dezoito, e com certeza todos nós aqui... Porque

todos  são  sócios  também,  além de  desenvolver  o  trabalho  voluntário  pela

Diretoria Geral também tem o trabalho voluntário nos núcleos aonde cada qual

é também aqui filiado. Nós também, da mesma forma como as pessoas aqui

são  voluntárias  e  também  desenvolvem  suas  atividades  profissionais,  nós

estamos tendo essa oportunidade de desenvolver atividade profissional dentro

do âmbito do Centro e também ser voluntários no âmbito do Centro. Os cargos

dentro do escritório da Diretoria Geral. mestre Klaus, o senhor vê o tempo aí.

Se estiver  passando o senhor  me avisa,  tá? Os cargos dentro da Diretoria

Geral. Então, tem a gerencio administrativa, no momento estou ocupando esse

lugar. A gerencio administrativa ela... Como é que foi a criação dessa gerência

administrativa?  Ela  começou  quando  só  tinha  um  escritório  funcionando

apenas uma pessoa no escritório da Diretoria Geral. À época era a conselheira

Ivone. Então, ela que gerenciava toda a demanda que tinha à época. Foi de 89

pra 2000, que foi instalada a Seze física, né conselheira Ivone? Na época era

um espaço alugado e... Foi feito esse desenvolvimento, foram chegando mais

pessoas,  foram  duas  pessoas,  três  pessoas...  Eu  comecei  a  trabalhar  no

escritório em dezembro de 2009, na época foi lançado um edital, internamente



na irmandade da UDV, eu me candidatei com mais quatro pessoas, e quando

eu  cheguei  aqui  no  escritório  já  tinha  o  irmão  João,  o  mestre  Fábio,  a

conselheira Ivone e mais algumas pessoas que hoje não estão trabalhando no

escritório. Mas também já desenvolvia terminativo administrativa aqui. E de lá

pra cá com a campanha dos 50 anos nós tivemos essa oportunidade de com

esses  recursos  que  foram  arrecadados  fazer  a  compra  de  214  metros

quadrados, 210 metros quadrados, que são quatro salas comerciais aqui e nós

temos essa Sede própria que é esse lugar que nós estamos hoje é da União do

Vegetal.  Há  quatro  anos  estamos  funcionando  aqui.  E  com  esse  avanço

administrativo,  que  eu  considero  um  avanço  administrativo,  dentro  do

aprimoramento definitivo que foi até dito nas palestras iniciais no dia de hoje, a

equipe, por consequência, também foi crescendo. Então hoje nós estamos com

12 pessoas, nós temos três pessoas trabalhando dentro da área de secretaria

que  fazem  todo  o  suporte  não  só  pra  gerencio  do  escritório,  mas  pra

vice-presidências e pra Presidência do Centro que é a conselheira Ivone, a

irmã Daniele  e  a  irmã Maysa.  Ambas nesse lugar  de Secretaria  Executiva.

Esse apoio Executivo mais voltado pro setor administrativo. Em 2015, já dentro

de um anseio da coordenação de comunicação já de algum tempo e também

do DMD nós tivemos a oportunidade de ter recurso pra trazer uma jornalista

pra trabalhar junto com a gente aqui. À época, esse... 

[Manifestação fora do microfone] 

[Iber Pancracio]: Pode. É que no início foi também, né? Sim, senhor, mestre

Yuugi. As secretárias por gentileza ficar em pé aqui. Irmã Maysa, conselheira

Ivone...  Depois  vai  trocando.  Vamos  atender  aqui.  Aparece  no  filme  aqui

também. Ó o filme, o filme aqui. Então, senhores, a conselheira Ivone, irmã

Maysa  e  irmã  Daniele.  Ok?  Acena  aí  ao  pessoal.  A  jornalista  já  pode  vir

andando. Então em 2015 nós fizemos a contratação da irmã Juliane, é a irmã

responsável  por  toda essa...  Hoje,  em 22 de julho  de 2015 nós tivemos o

relançamento do site da UDV e essa senhora aqui... O senhor também pode vir

caminhando pra cá, irmão Gabriel. Chegou na hora. Ela é a nossa jornalista

que manda todas essas mensagens que a gente recebe, a atualização do blog,

essa senhora é a responsável e estou apresentando para os senhores. Nessa



mesma ocasião nós contratamos o analista de sistema na parte de TI que era

uma pessoa, o nosso amigo Gabriel, tanto ele quanto a Juliane já tinham de

alguns  anos  desenvolvendo  um  trabalho  voluntário  pela  causa  do  Centro.

Então, foram dois cargos que nós não divulgamos edital pra contratação. Até

pelo reconhecimento do trabalho que eles já estavam exercendo durante um

período, quando houve a contratação nós já chamamos diretamente os dois até

por  mérito.  E  eles  continuam  desde  2015  eles  estão  agora  de  forma

remunerada. Então o Gabriel nosso analista de sistema é o responsável pelo

Reuni  que,  digamos  assim,  estamos  com  o  pensamento  de  ser  o  filho

prosseguido  da  Diretoria  Geral,  né?  De  funcionar  mesmo  como  já  vem

funcionando e cada vez mais estar atendendo a nossa irmandade em busca de

uma  integração  com  outros  setores  também.  Área  de  patrimônio,  área

financeira que é um futuro que a gente espera que não seja tão distante assim.

Grato, amigos. E falando da área financeira nós temos nossos dois amigos

aqui,  o  mestre  Fábio,  por  gentileza,  e  o  irmão  João,  que  também  vêm

desenvolvendo um trabalho na área financeira que é o...  Digamos assim, o

motor  do  trabalho  do  nosso  Mestre  Vice-Presidente  financeiro,  o  Mestre

Eduardo  Marques,  e  o  tesoureiro  geral,  conselheiro  Eduardo  Gonçalves,  o

irmão Alexandre Moura que são arte Pará voluntária desse corpo financeiro e

esses senhores realizam o trabalho do dia a dia, a elaboração de... Produção

de boletos, o controle do sistema financeiro e banco e... outras coisas mais que

todo dia tem uma novidade boa para nós. Sim, senhores. Grato. Temos aqui o

pesquisador jurídico, mestre Yuugi Makiuchi, o senhor. Se puder chegar aqui

na frente. Ele tá sem o nosso uniforme mas tá... Mas ele mesmo esqueceu de

colocar o uniforme, mas a gente vai ter toda uma compreensão com isso aí. É

a idade. O nosso irmão Alisson, por gentileza meu amigo. Nosso Office-boy,

que é o faz tudo aqui  de coisa boa,  faz tudo de coisa boa e dentro da lei

também, o nosso irmão Alisson, sócio no núcleo Canário Verde. Dar um alô pra

câmera ali. Grato. Temos a irmã Claudiana. Onde ela está? A irmã Claudiana,

se  ela  não  ligou  para  os  senhores  ainda...  É  bem  possível.  Tem  uma

possibilidade  bem  grande  dela  estar  ligando  para  os  senhores.  Ela  é

responsável  por  fazer  esse  contato,  o  suporte  com os  doadores  do  Faixa

Adicional, esse projeto tão importante como já foi explanado na parte da manhã

e vamos falar mais um pouco durante o encontro. Grato. Temos também o



jovem aprendiz, que... Ele já chegou aí? Não, né? Também nós contratamos

também por atender a legislação trabalhista. Tem uma vaga de estagiário, no

momento ela não tá tendo uma pessoa ocupando esse lugar. Estamos ainda

repensando esse modelo pra ver se vamos continuar com esse trabalho que

precisa ser desenvolvido na área de TI, com o apoio ao analista de sistemas

vamos estar desenvolvendo com esse pensamento de estagiário. Então, esse

é o grupo de pessoas... Natália. Por gentileza. A Natália é uma das pessoas

que eu disse que estão em regime de contrato aqui com a gente, ela tá fazendo

um trabalho no DMC. Porque... O que acontece? Dar um alô aqui pra câmera

também. Grato.  Alguns pesquisadores, principalmente o mestre Yuugi  já de

alguns anos fazendo pesquisas e busca de material da história, principalmente

dos membros do Conselho da Recordação e do nosso guia espiritual, o Mestre

Gabriel,  teve uma produção considerável de material,  de registro histórico e

nós estamos precisando... Nós estamos precisando fazer um movimento para

que a gente não perca essa memória. Então, é um movimento que a gente já tá

fazendo já há quase dois anos e a Natália vem reforçar esse time, outra pessoa

que tá desenvolvendo isso é o irmão Marcelo, da Sede Geral, que é nessa sala

ao lado também foi falado hoje, recentemente foi feita a aquisição dessa sala

pra poder a gente não perder esse material que ele tá em... O mestre Klaus

depois ele pode até... Se for do querer dele falar um pouco mais a respeito

disso porque tem muito do Faixa Adicional atuando nesse trabalho. Mais um

resultado importante desse projeto que também corresponde à nossa memória.

A nossa memória e acervo. Bom, meus amigos, a apresentação é essa, do

nosso escritório.


